



Alerte à l'urbanisation : Une fois encore, les décisions de cette équipe municipale entraînent notre commune vers un avenir des plus inquiétant. Après l'augmentation de nos impôts qui se font lourdement sentir en cette année de forte augmentation des prix. Après la fragilisation d'un certain nombre de nos services municipaux, à mettre en parallèle d'un profond malaise parmi les agents municipaux (pour ceux qui n'ont pas préféré quitter la commune). Après l'abandon, ou la remise à plus tard, de projets d'investissements essentiels, notamment dans nos écoles, en matière d'environnement...

Voilà que la qualité de vie dans notre commune est mise en danger par des projets urbains QUI ETAIENT REJETÉS par la précédente équipe, contrairement à ce que le maire actuel essaye de faire croire pour éviter d'assumer les conséquences de ses propres décisions.

Le plateau agricole de Thorigny est en grand danger d'urbanisation, avec la Dhuis en péril, alors que nous avons toujours refusé ce franchissement et que nous préférons porter un projet d'agriculture alternative.

Les bords de Marne sont, eux aussi, en grand danger d'urbanisation, alors que nous avons toujours lutté contre toutes les pressions immobilières, et que nous souhaitons favoriser la reconquête citoyenne des berges de la Marne.

Lors du dernier conseil communautaire, notre équipe, par la voix de Thibaud Guillemet, s'est opposée à la création de deux ZAC (= c'est à dire, des zones à visée d'urbanisation dense), en vain, malgré le soutien d'élus d'autres communes. Ces ZAC impacteront de larges proportions de notre commune. L'équipe actuelle, **SANS AUCUNE CONCERTATION avec les habitants, comme toujours,** n'a rien trouvé de mieux que de transmettre, en catimini, à l'Intercommunalité et à son aménageur, la charge de cette urbanisation qui transformera irrémédiablement le visage de notre ville. Mobilisons-nous contre ces projets portés par une municipalité qui méprise les Thorigniens.